

STRASSENBAULERNENDE IM INNENEINSATZ

Was machen eigentlich Strassenbaulernende, wenn draussen nicht gearbeitet werden kann? Kein Problem für die Lernenden der Birchmeier Gruppe. Ab in die bestens ausgerüstete Lehrlingshalle. Unter Aufsicht eines langjährigen Poliers werden Bogen- und Reihenpflästerungen geübt, Maurerarbeiten mit Kalksandstein ausgeführt oder Durchlaufrinnen erstellt.

Der Polier vermittelt den Lernenden nicht nur wichtiges Know-how und gibt wertvolle Tipps und Tricks für den Arbeitsalltag. Die Lernenden haben auch die Möglichkeit, Aufgaben kennenzulernen, welche noch nicht in ihren Aufgaben-

bereich gehören. Natürlich kommt auch die Theorie nicht zu kurz und der Wissensstand wird laufend abgefragt.

Wir bei Birchmeier sind begeistert von unseren aktuell 31 Lernenden in acht unterschiedlichen Berufen. Die Ausbildungen bieten verschiedenste Weiterbildungsmöglichkeiten und ebnen so den Weg in eine erfolgreiche Berufsbahn.

Auch im Jahr 2021 bieten wir wieder Schnuppertage und vielseitige Lehrstellen wie auch Zweitausbildungen an. Alle Informationen dazu unter:

birchmeier-bildet.ch



Gutes Handwerk muss gelernt sein. Der Strassenbaulernende Stefan Pejovic der Birchmeier Gruppe beim Üben in der Halle.

